
ПУБЛИЧНАЯ ОФЕРТА 

на заключение агентского договора платежных услуг 

Дата публикации: «15» декабря 2025 г. 

 

1. ОБЩИЕ УСЛОВИЯ 

1.1. Настоящая публичная оферта (далее — «Оферта») представляет собой 

официальное предложение компании PLAYMAG-FZCO, далее именуемой «Агент», 

заключить агентский договор на оказание платежных услуг на условиях, изложенных 

в настоящей Оферте, адресованное дееспособным физическим лицам. 

1.2. Настоящий документ является публичной офертой в соответствии с применимым 

гражданским законодательством. Лицо, принявшее условия настоящей Оферты 

путем Акцепта, становится Принципалом. 

1.3. Акцепт Оферты означает полное и безоговорочное принятие Принципалом всех 

условий настоящей Оферты без каких-либо изъятий и оговорок. 

1.4. Акцепт Оферты равносилен заключению агентского договора на условиях, 

изложенных в настоящей Оферте. 

 

2. ОПРЕДЕЛЕНИЯ И ТЕРМИНЫ 

2.1. В целях настоящей Оферты нижеприведенные термины используются в 

следующем значении: 

«Оферта» — предложение заключить агентский договор, адресованное 

неопределенному кругу лиц. 

«Акцепт Оферты» — полное и безоговорочное принятие Принципалом условий 

настоящей Оферты путем совершения действий, направленных на получение Услуг 

Агента. 

«Сервис» — веб-ресурс Агента, расположенный по адресу www.pay4game.net, 

посредством которого осуществляется оказание Услуг. 

«Услуги» — возмездные агентские платежные услуги, оказываемые Агентом 

Принципалу, заключающиеся в принятии от Принципала денежных средств и их 

перечислении в пользу Третьих лиц. 
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«Принципал» — дееспособное физическое лицо, совершившее Акцепт Оферты. 

«Агент» — PLAYMAG-FZCO, платежный сервис-провайдер (Payment Service Provider, 

PSP), осуществляющий деятельность по оказанию агентских платежных услуг, 

лицензия платежного провайдера № DSO-FZCO-26329, адрес: Dubai Silicon Oasis, DDP, 

Building A1, 28177-001, Dubai, UAE. 

«Третьи лица» — иные лица, в пользу которых Агентом по поручению Принципала 

осуществляется перечисление денежных средств (владельцы цифровых платформ, 

сервисов и иных ресурсов). 

2.2. Термины, не определенные в настоящей Оферте, толкуются в соответствии с 

текстом Оферты, а при отсутствии однозначного толкования — в соответствии с 

общепринятым значением и деловой практикой. 

 

3. ПРЕДМЕТ ОФЕРТЫ. АКЦЕПТ 

3.1. Агент обязуется от имени и за счет Принципала за вознаграждение осуществлять 

оказание Услуг в порядке и на условиях, установленных настоящей Офертой. 

3.2. Агент действует исключительно в качестве платежного сервис-провайдера (PSP) 

и выполняет посредническую функцию по приему и перечислению денежных 

средств по поручению Принципала. 

3.3. Агент не оказывает цифровые, игровые, информационные или иные 

нематериальные услуги, не является продавцом товаров или услуг Третьих лиц и не 

несет ответственности за содержание, функциональность и качество сервисов 

Третьих лиц. 

3.4. Все цифровые товары, услуги, балансы и иные результаты, в пользу которых 

осуществляется платеж, предоставляются исключительно Третьими лицами. 

3.5. Денежные операции осуществляются через банки, платежные системы и 

процессинговые центры Третьих лиц и находятся вне прямого контроля Агента. 

3.6. Акцепт Оферты осуществляется путем заполнения соответствующих форм на 

Сервисе и подтверждения заказа Услуг. 

 

4. ПРАВА И ОБЯЗАННОСТИ АГЕНТА 

4.1. Агент обязуется: 



4.1.1. Оказывать Услуги Принципалу в соответствии с условиями настоящей Оферты. 

4.1.2. Действовать в интересах Принципала в пределах предоставленных 

полномочий. 

4.1.3. Обеспечивать техническую работоспособность Сервиса. 

4.1.4. Осуществлять прием и учет денежных средств Принципала. 

4.1.5. Перечислять денежные средства в пользу Третьих лиц в установленном 

порядке. 

4.1.6. Соблюдать конфиденциальность персональных и технических данных 

Принципала. 

4.2. Агент вправе: 

4.2.1. Привлекать третьих лиц для исполнения обязательств по настоящей Оферте. 

4.2.2. Удерживать агентское вознаграждение. 

4.2.3. Приостанавливать или прекращать оказание Услуг при нарушении условий 

Оферты. 

4.2.4. Проводить проверки операций Принципала, основанные на оценке 

платежных, технических и поведенческих рисков, в целях предотвращения 

несанкционированных операций, мошенничества, злоупотреблений, а также 

исполнения требований банков, платежных систем и применимого 

законодательства. 

 

5. ПРАВА И ОБЯЗАННОСТИ ПРИНЦИПАЛА 

5.1. Принципал обязуется: 

5.1.1. Соблюдать условия настоящей Оферты. 

5.1.2. Предоставлять достоверную и актуальную информацию. 

5.1.3. Использовать Услуги исключительно в законных целях. 

5.1.4. По мотивированному запросу Агента предоставлять документы и сведения, 

необходимые для проверки законности, добровольности и допустимости 

исполнения поручения, включая подтверждение того, что платеж был 

инициирован лично Принципалом и что Принципал обладает фактическим 

контролем над используемым платежным средством. 

5.1.5. К таким сведениям могут относиться, включая, но не ограничиваясь: 

— документы, удостоверяющие личность; 

— выписки, скриншоты и квитанции из банковских приложений; 

— подтверждения операций; 



— пояснения относительно назначения платежа; 

— сведения об источнике происхождения денежных средств. 

5.1.6. Принципал соглашается, что отказ от предоставления запрошенных сведений 

либо предоставление недостоверной информации делает невозможным оказание 

Услуг. 

5.1.7. В случае отказа от прохождения проверки Агент вправе отказаться от 

оказания Услуг, осуществить возврат денежных средств исходным способом, а 

также заблокировать Принципала в системах Агента без права повторного 

использования Сервиса. 

 

6. ФИНАНСОВЫЕ УСЛОВИЯ 

6.1. Пополнение денежных средств осуществляется в российских рублях. 

6.2. Минимальная сумма платежа составляет 20 рублей. 

6.3. Агент удерживает агентское вознаграждение. 

6.4. Денежные средства конвертируются и перечисляются в пользу Третьих лиц. 

6.13. На период проведения проверки операции сроки оказания Услуг 

приостанавливаются. Услуга считается неоказанной до момента завершения 

проверки и принятия Агентом решения о возможности исполнения поручения 

Принципала. 

 

7. ОТЧЕТ АГЕНТА 

7.1. Агент предоставляет Принципалу отчет об оказании Услуг посредством Сервиса. 

7.2. Услуга считается оказанной после отображения статуса исполнения операции. 

7.3. При отсутствии возражений отчет считается принятым. 

 

8. ОТВЕТСТВЕННОСТЬ СТОРОН 

8.1. Стороны несут ответственность в соответствии с применимым 

законодательством. 

8.2. Агент не несет ответственности за действия Третьих лиц. 

8.3. Принципалу запрещается использовать Услуги для мошенничества и незаконных 

операций. 

 



9. ФОРС-МАЖОР 

9.1. Стороны освобождаются от ответственности за неисполнение обязательств 

вследствие обстоятельств непреодолимой силы. 

 

10. РАЗРЕШЕНИЕ СПОРОВ 

10.1. Споры разрешаются путем переговоров. 

10.2. При недостижении соглашения спор подлежит рассмотрению по месту 

нахождения Агента. 

 

11. ПРОЧИЕ УСЛОВИЯ 

11.1. Агент осуществляет деятельность в качестве платежного сервис-провайдера 

(PSP). 

11.2. Право Агента на проведение проверок и запрос сведений основано на: 

— требованиях законодательства РФ в части предотвращения несанкционированных 

операций; 

— требованиях банков, платежных систем и эквайеров; 

— законодательстве ОАЭ в сфере AML/CFT и управления рисками; 

— договорных обязательствах Агента перед партнерами. 

11.3. Действия Агента не являются идентификацией клиента банка и не подменяют 

функции кредитных организаций. 

 

12. РЕКВИЗИТЫ АГЕНТА 

PAY4GAME LLC-FZ 

Лицензия: 2536894.01 

Адрес: Meydan Grandstand, 6th floor, Meydan Road, Nad Al Sheba, Dubai, UAE 

E-mail: support@pay4game.net 

 

 

 

 



PUBLIC OFFER 

FOR THE CONCLUSION OF A PAYMENT PROCESSING AGENCY AGREEMENT** 

Publication date: December 15, 2025 

 

1. GENERAL PROVISIONS 

1.1. This Public Offer (hereinafter referred to as the “Offer”) constitutes an official proposal 

of PLAYMAG-FZCO, hereinafter referred to as the “Agent”, to enter into an agency 

agreement for the provision of payment processing services under the terms and 

conditions set forth herein, addressed to legally capable individuals. 

1.2. This document constitutes a public offer in accordance with applicable civil legislation. 

A person who accepts the terms of this Offer by way of Acceptance becomes the Principal. 

1.3. Acceptance of the Offer constitutes the full and unconditional acceptance by the 

Principal of all terms of this Offer without any reservations or exceptions. 

1.4. Acceptance of the Offer is deemed equivalent to the conclusion of an agency 

agreement on the terms set forth herein. 

 

2. DEFINITIONS AND TERMS 

2.1. For the purposes of this Offer, the following terms shall have the meanings set forth 

below: 

“Offer” — a public proposal to conclude an agency agreement. 

“Acceptance of the Offer” — the full and unconditional acceptance of the terms of this 

Offer by the Principal through actions aimed at receiving the Agent’s Services. 

“Service” — the Agent’s web resource located at www.pay4game.net, through which the 

Services are provided. 

“Services” — paid agency payment processing services provided by the Agent to the 

Principal, consisting of the processing and transfer of funds to Third Parties on behalf of 

the Principal. 

“Principal” — a legally capable individual who has accepted this Offer. 

“Agent” — PLAYMAG-FZCO a payment service provider (Payment Service Provider, PSP) 

carrying out payment processing activities under agency agreements, Payment Provider 

http://www.pay4game.net/


License No. DSO-FZCO-26329, address: Dubai Silicon Oasis, DDP, Building A1, 28177-001, 

DubaiUAE. 

“Third Parties” — entities in whose favor funds are transferred by the Agent on behalf of 

the Principal, including owners of digital platforms, services, and other resources. 

2.2. Terms not defined herein shall be interpreted in accordance with the text of this Offer, 

or, in the absence of an unambiguous interpretation, in accordance with generally 

accepted business practice. 

 

3. SUBJECT OF THE OFFER. ACCEPTANCE 

3.1. The Agent undertakes, on behalf of and at the expense of the Principal and for 

remuneration, to provide the Services under the terms and conditions set forth in this 

Offer. 

3.2. The Agent operates exclusively as a payment service provider (PSP) and performs a 

purely intermediary function related to payment processing and fund transfers on behalf 

of the Principal. 

3.3. The Agent does not provide digital, gaming, informational, or other intangible 

services, is not a seller of goods or services of Third Parties, and bears no responsibility for 

the content, functionality, or quality of Third Party services. 

3.4. All digital goods, services, balances, or other results for which payments are processed 

are provided exclusively by Third Parties. 

3.5. Payment operations are carried out via banks, payment systems, and processing 

centers of Third Parties and are outside the direct control of the Agent. 

3.6. Acceptance of the Offer is carried out by completing the relevant forms on the Service 

and confirming the order of the Services. 

 

4. RIGHTS AND OBLIGATIONS OF THE AGENT 

4.1. The Agent undertakes to: 

4.1.1. Provide the Services to the Principal in accordance with this Offer. 

4.1.2. Act in the interests of the Principal within the scope of the granted authority. 

4.1.3. Ensure the technical operability of the Service. 

4.1.4. Process and account for the Principal’s funds. 



4.1.5. Transfer funds in favor of Third Parties in accordance with the established 

procedure. 

4.1.6. Maintain the confidentiality of the Principal’s personal and technical data. 

4.2. The Agent has the right to: 

4.2.1. Engage third parties to fulfill its obligations under this Offer. 

4.2.2. Retain the agency fee. 

4.2.3. Suspend or terminate the provision of Services in the event of a breach of this Offer. 

4.2.4. Conduct transaction reviews based on payment, technical, and behavioral risk 

assessments for the purposes of preventing unauthorized transactions, fraud, abuse, and 

for compliance with the requirements of banks, payment systems, and applicable laws. 

 

5. RIGHTS AND OBLIGATIONS OF THE PRINCIPAL 

5.1. The Principal undertakes to: 

5.1.1. Comply with the terms of this Offer. 

5.1.2. Provide accurate and up-to-date information. 

5.1.3. Use the Services solely for lawful purposes. 

5.1.4. Upon a reasoned request from the Agent, provide documents and information 

necessary to verify the legality, voluntariness, and admissibility of the transaction, 

including confirmation that the payment was initiated personally by the Principal and that 

the Principal exercises actual control over the payment instrument used. 

5.1.5. Such information may include, without limitation: 

— identification documents; 

— bank statements, screenshots, or transaction receipts; 

— payment confirmations; 

— explanations regarding the purpose of the transaction; 

— information on the source of funds. 

5.1.6. The Principal agrees that refusal to provide the requested information or provision 

of false information makes the provision of the Services impossible. 

5.1.7. In the event of refusal to undergo verification, the Agent has the right to refuse to 

provide the Services, refund the funds using the original payment method, and block the 

Principal within the Agent’s systems without the right to reuse the Service. 

 



6. FINANCIAL TERMS 

6.1. Payments are processed in Russian rubles. 

6.2. The minimum payment amount is 20 RUB. 

6.3. The Agent retains the agency fee. 

6.4. Funds are converted and transferred in favor of Third Parties. 

6.13. During the transaction review period, the timeframes for providing the Services are 

suspended. The Service is deemed not to have been provided until the review is 

completed and the Agent makes a decision on the possibility of executing the Principal’s 

instruction. 

 

7. AGENT’S REPORT 

7.1. The Agent provides the Principal with a report on the provision of the Services via the 

Service. 

7.2. The Service is deemed provided upon display of the transaction execution status. 

7.3. In the absence of objections, the report is deemed accepted. 

 

8. LIABILITY OF THE PARTIES 

8.1. The Parties shall be liable in accordance with applicable law. 

8.2. The Agent shall not be liable for the actions of Third Parties. 

8.3. The Principal is prohibited from using the Services for fraudulent or illegal activities. 

 

9. FORCE MAJEURE 

9.1. The Parties shall be released from liability for failure to perform obligations due to 

force majeure circumstances. 

 

10. DISPUTE RESOLUTION 

10.1. Disputes shall be resolved through negotiations. 

10.2. If no agreement is reached, disputes shall be subject to resolution at the Agent’s 

place of incorporation. 

 



11. MISCELLANEOUS 

11.1. The Agent operates as a payment service provider (PSP). 

11.2. The Agent’s right to conduct transaction reviews and request information is based 

on: 

— the requirements of the legislation of the Russian Federation regarding the prevention 

of unauthorized transactions; 

— the requirements of banks, payment systems, and acquiring institutions; 

— the legislation of the United Arab Emirates in the field of AML/CFT and risk 

management; 

— the Agent’s contractual obligations to partners. 

11.3. The Agent’s actions do not constitute bank customer identification and do not 

replace the functions of credit institutions. 

 

12. AGENT DETAILS 

PLAYMAG-FZCO 

Payment Provider License: DSO-FZCO-26329 

Address: Dubai Silicon Oasis, DDP, Building A1, 28177-001, Dubai, United Arab Emirates 

E-mail: support@pay4game.net 

 


